

Editorial



En estos días volvemos a fortalecer y cumplir con el objetivo de mantener la publicación científica de nuestra institución en el ámbito local, nacional e internacional, la Revista de Salud Pública como vehículo oficial de la divulgación del conocimiento en el área específica de esta escuela.

La Escuela de Salud Pública, con su proyecto renovado desde el año 2003, continúa pensando y trabajando en pro de colaborar por la salud de nuestra gente, desde una perspectiva basada en la formación, en la extensión y en la investigación, en conectividad para poder disminuir las barreras del espacio y del tiempo.

La Escuela de Salud Pública, como parte de la Facultad de Ciencias Médicas, acompaña a la misma en la nueva gestión, y renueva su compromiso, ya que el mismo se justifica porque vivimos comprometidos con la salud, con la disminución de las inequidades y exclusiones, para poder en sinergia crear capacidades, asegurar autonomía, excelencia y sostenibilidad, aspectos que creo razonables y alcanzables si somos capaces de comprometer esfuerzos individuales y colectivos, regenerar confianza y solidaridad para que juntos y entre todos, no perdamos de vista los principios rectores y las funciones esenciales de la Salud Pública.

Prof. Dr. **Juan Carlos Estario**
Director
Escuela de Salud Pública FCM UNC